
2019-20度 最終例会︓山本智治会長と岩原隆幹事

例会日︓毎週木曜日 12:30～13:30
例会場︓八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-25-1

クラブ管理委員会︓鈴木 龍雄 会長︓山本智治
副会長︓北久保隆一
幹事︓岩原隆
副幹事︓鈴木龍雄

事務所︓〒189-0013
URL︓https//hm-rc.org/ h.murayama@eagle.ocn.ne.jp

東京都東村山市栄町3-5-1 ハイツむさしの101

TEL 042-393-7500 FAX 042-395-1166

司会︓野澤(秀)会員 点鐘︓山本会長 幹事報告︓岩原幹事

合唱︓野澤(厚)会員 出席報告︓土田会員
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■会員数︓27名
■欠席︓1名

■出席者︓26名
■出席率︓96.30％

■前々回出席率
（修正後)︓100％
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点鐘︓山本会長
合唱︓ソングリーダー︓野崎(厚)会員
　それでこそロータリー
来訪者紹介
会長挨拶・会務報告︓山本会長
幹事報告︓岩原幹事
出席報告︓相羽会員
ニコニコボックス︓石嶋会員
委員長報告
クラブ協議会
謝辞・閉会点鐘︓山本会長

プログラム
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今年度会長テーマ 継往開来

東京東村山ロータリークラブ
国際ロータリー第2580地区

第2578回例会 2020.6.25



東京東村山ロータリークラブ

■石山職業奉仕委員長

④会長挨拶・会務報告 山本会長

③来訪者紹介 戸澤会員

⑤幹事報告 岩原幹事

⑦ニコニコBOX 石嶋会員

■令夫人誕生祝い月︓
　田中会員

■奨学金贈呈︓米山奨学生許月さん
■委嘱状︓戸澤米山カウンセラー

米山奨学生 許月さん

　　　　　　　　　◆山本会長︓本年度は想定外の
　　　　　　　　　　出来事が次から次へと起こり、
　　　　　　　　　　皆様にとっても大変な年であっ
　たと思います。まずは岩原幹事、理事役員の皆様、
　会員諸兄、1年間大変お世話になりまして誠にあり
　がとうございました。やり残した事がたくさんあり
　心残りではありますが時間切れです。次年度野村会
　長に思いを託したいと思いますので、よろしくお願
　いいたします。1年間皆様大変お世話になり誠にあり
　がとうございました。心より御礼申し上げます。
◆岩原幹事︓米山奨学生許さんようこそ!今日は山本会
　長年度最終例会です。1年間皆様には大変お世話にな
　りました。本当にありがとうございます。会長1年間
　ご苦労様でした。至らぬ幹事でご迷惑をおかけしま
　した。
◆樺澤会員︓山本会長・岩原幹事、役員の皆様ありが
　とうございました。一昨日元会員の矢島和雄氏が来
　られ20年間の話に花が咲きました。
◆戸澤会員︓山本会長、岩原幹事1年間ご苦労様でし
　た。米山奨学生の許月さんをよろしくお願いいたし
　ます。
◆相羽会員︓山本会長、岩原幹事1年間お疲れ様でし
　た。次年度はゆっくり休んでください。

本日の為に、新しくおしゃれなスーツを購入しました。
新しく米山奨学生「許月」さんをお迎えいたしました。
ご本人のご承諾を得て「きょちゃん」と親しみをこめ
てお呼びしたいと思います。

・国際ロータリー日本事務局 7/1より部署変更 業務
　推進・資料室→業務推進・IT室
・2020-21年度国際奉仕アンケート締切7/31(金)
・第1回公共イメージ向上委員会 6/29(月)16:00～
　＠ロイヤルガーデンカフェ青山
・東京秋川RCIMの際の災害支援金のお礼状の受理
・東村山市市長よりマスク(フェイスシールド)寄付の
　礼状の受理
[回覧]
　ローターアクト第51回年次大会冊子

合計︓60,400円　累計︓1,171,000円

昨年9月に日本に参りました。現在東京大学に在学し
ています。こんな時期だからとても人と人とのコミュ
ニケーションが大切になるかと思います。

1冊300円ほどでようや
く冊子ができました。
次年度ガバナー公式訪問
の際にお渡ししたいと
思います。

・7/2(木)18:30～新旧会長幹事慰労激励会＠たきび
・My Rotary登録のお願いを配布、登録をよろしく
　お願いいたします。

■平野地区クラブ奉仕委員

⑧委員長報告

◆北久保会員︓山本会長、岩原幹事1年間大変お疲れ様
　でした。米山奨学生許さん、ようこそ東村山へお越し
　くださいました。石山さん良い会社案内をありがとう
　ございました。
◆田中会員︓山本会長、岩原幹事1年間お疲れ様でした。
　許月さん、ようこそ!明るい夢を広げて世界を変えて
　いってください。今後のご活躍期待しています。
◆野澤(秀)会員︓山本会長、岩原幹事1年間ご苦労様でし
　た。来週は大いに労をねぎらってあげますネ。素晴ら
　しい会員企業・会社案内冊子の完成おめでとう。石山
　会員のご苦労が滲みでてます。
◆野村会員︓山本会長、岩原幹事1年間ご苦労様でした。
◆石山会員︓山本会長・岩原幹事をはじめ各委員長の皆
　さん、会員のみなさん、1年間お疲れ様でした!!
◆小町会員・村田会員︓山本会長、岩原幹事1年間ご苦
　労様でした。コロナの終息が早く来ることを祈ってい
　ます。
◆赤木会員︓山本会長、岩原幹事1年間お疲れ様でした。
◆平野会員︓山本会長、岩原幹事、1年間勉強させて頂
　きどうもありがとうございました♪

司会︓岩原幹事

定款は規定審議会でしか変更できませんが、日本語が
おかしい部分を、内容を変更せずに修正致しました。

主な変更点
・理事会の人数を確定
・メーキャップを2週間から3週間
細則→議決

⑨クラブ協議会

■當麻細則変更委員長



東京東村山ロータリークラブ

⑩謝辞・閉会点鐘︓山本会長

会長動静
■山本会長

■岩原幹事

昨年7月「継往開来」というテーマ―でスタート致
しました。本クラブの強みを認識し、これから100
周年につながる強いクラブを作るべく会員増強に努
めました純増することは叶いませんでした。
わたくが会員になった時は、RCは、ステータスの塊
でした。RCが自分に何をしてくれるではなく、自分
が社会にRCに何ができるか︖と変わった時にRCが
楽しくなってきました。そして、自分の居場所がで
きて初めて、書物を読むようになり、ロータリーの
ことを勉強しました。
ニコニコが目標額には達しませんでしたが、新型コ
ロナウイルス感染拡大の影響で例会が開けないなど、
経費が減少し、赤字にはならずに野村次年度会長に
バトンタッチをすることができたのは幸いです。
新型コロナウイルス感染拡大で例会が開けない、次
年度への引き継ぎが満足にできないなどあったかと
思いますが次年度に入ってからもいいので、引き継
ぎをし、スムーズな会の運営が出来ればと思います。

～1年を顧みて～

今年度の新本ガバナーの最大の目標である公共イ
メージの向上は、facebookなどを通じて東京東村山
RCの情報を発信することができました。また、歩こう
会は中止になってしまいましたがJ:COMでの放映など
新しい公共イメージの向上への取り組みを始めました。
ロータリーの設立当初の目的である相互扶助に関し
て会員の会社案内を通じお互いを理解しあう事と思
います。産業祭に参加し売上の寄付や、更にロータリ
ーの活動を知ってもらおうとポリオ募金など新し取り
組みなどありました。歩こう会は中止になってしまい
ましたが。まだやり残したことがあるような1年でした。
終わってしまうのが名残おしく感じます。

最終例会終了後、フォレスト・イン・昭和館にで、新本ガバ
ナーをお迎えして、多摩分区 会長幹事会『情報交換会・慰
労会』が山本会長・岩原幹事・菱沼事務局が参加致しまし
た。1年間頑張った多摩分区の会長・幹事、7月からの次年
度にむけて英気を養いました。
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